

行事を終えて・・・

5月8日の3年生の修学旅行に始まり、2年生の広島校外学習、そして1年生の野外活動と、各学年それぞれ一学期の大きな行事が終わりました。2日間、3日間と友達と一緒に過ごしてどうでしたか。友達との絆、クラスの絆、学年の絆は深まったでしょうか。いろんな発見があったと思います。各学年、修学旅行や校外学習、野外活動で感じたこと、得たものを今後の学校生活に生かして行ってほしいと思います。

言葉の力・・・

普段、何気に口にするひと言（言葉）について考えたことがありますか。「言葉」には、良くも悪くも大きな力があります（『言霊』という言葉があるくらいですから）。相手に対して、何気なく言った言葉が、相手を勇気づけたり、傷つけたりすることがあります。友達から言われたひと言で、傷ついた経験はありませんか。ちょっとした気配りや心配りがあれば、何気ないひと言で相手を傷つけるようなことはないと思います。少しだけ考えられる心の余裕を持ってほしいですね。

心が技に勝つ！

今月の22日～23日に中体連の市内総体が行われます。3年生にと

っては、いよいよ「最後の夏」です。自分がやってきたことを信じて、目の前の相手に向かっていってください。どんなに苦しい状況になろうとも絶対に諦めない！試合終了の声が聞こえるまで諦めない！

自分たちの目標・夢に向かって全力で戦い、挑戦してくださいね。一人一人の心が充実していたら、もし、相手の力が上であったとしても、逆転できるものです。「心が技に勝つ！」ということを忘れないでください。各部、各選手の健闘を祈ります。

[6月の予定]

- | | | |
|--------|---------------------|---------------------------------------|
| 4日（月） | カウンセリングタイム（～8日） | 45分授業
衣替え完全実施
教育実習開始（～22日、～29日） |
| 5日（火） | 耳鼻科検診（1年生） | |
| 6日（水） | 歯科検診 | |
| 11日（月） | 定期考査（～13日） | |
| 14日（木） | 書写コンクール（希望者） | |
| 15日（金） | 水泳前健康相談 | |
| 16日（土） | 陸上競技市内総体（加古川総合運動公園） | |
| 17日（日） | 市吹奏楽祭 | |
| 18日（月） | 計算検定 | |
| 20日（水） | 眼科検診 | |
| 22日（金） | 市内総体（～23日） | ※陸上・水泳以外 |
| 28日（木） | 実力考査（～29日） | |